



# 肉声と肉体の真剣勝負

一大野慶人+西松布咏コラボレーション

中村惠一

人さんをおもむろに捕らせてはいられない。それだから、おまかせでいい。おまかせでいい」とおもむろに捕らせてはいけない。わざのようになれば、スチーマーが入る瞬間を見たい。白塗りにすると、その虚の世界への移行の過程で、つまりビデオがまわっている以外の場所で、ダンスの動きとは関係なく、スイッチが入つてしまふのではないかと考えたときに過ぎない。日常生活を普通に過ごしている「大野慶人」が、「西松布咏」の唄声によって舞踏家「大野慶人」に変わる瞬間に、「実」でありながら「虚」の世界も、肉体内に包む瞬間を撮影したいと思つたのだ。大野さんは白塗りをせず、顔のまま、背広を着用した。生



これが、また私の予感で、なかなか立ちはだかれない。歩踏と邦樂が、会いに立ちはだかることはない。そこで、双方が双方向から刺激を受け、形で影響し合うものである。これまでのところは、ボレーショーンによって導き出されることは、新たな発見があることである。そこで、醸醸然として、今日は西松さんのDVD用の撮影であったが、機会があるならば、我々撮影をお邪魔するだけではなく、多くの観客の方々には、この肉体と肉声とのコラボレーションを体験していただきたいと思つた

小唄に唄われている「二軒茶屋」は今でも存在するのか訪ねてみよう。八坂神社に四条通を歩いて歩き出した。途中で祇園の茶屋街を妻に案内しようとした所、茶屋街の独特的の風りを楽しむながら、歌舞練場まで来た。

あれはもう何年前になるのだろう、私は美紗の会に誘つた橋本君(当時まだ二十歳代)が神戸支店から東京の本社へ転勤になるので、祇園鬻菴者のおどりが見たいと申した。そこで会社のお偉い方が使った料亭「小林」の若女将に、「都おどり」のチケットを一枚都合つけで欲しいと電話をしたらこの若女将が当日歌舞練場の入口で待つていてくれた上、終演後若い二人にお茶をご馳走してくれた。これが京都を離園の女将の心意気かと甚く感激した事を覚えている。

建仁寺通りで左折し、八坂の塔の近辺で抹茶と和菓子を味わつた後円山公園、八坂神社に入る手前右側にあ

和たちは橋の南側を円山に向かって歩いていたので、鴨川の東側にある「南座」に遮られて円山公園は見えなかつ

あれば二軒茶屋の灯か、  
あれば二軒茶屋の灯か、  
円山の灯か、工工そう  
じやえそじやいなー

した後、妻と二人で久しぶりに京都観光に出かけた。今私は小唄の橋を習っているので、「四条大橋の上」でこの唄を口ずさみたいと考えていた。地下鉄の四条河原駅から四条通りに出でて歩き出したが、日曜日の所為か大変な人出の中を、「四条大橋についたが、妻に介友が酒を飲んでいた。妻は心は大石内蔵の小唄だ」といつて唄い出しだった。四条の橋から一灯が一つ見えた。

☆十月二十八日(土)六時開演  
原宿「月心居」  
第三回「季の会」四季折々の  
唄と精進料理の出逢い、秋の暮  
れに唄う。

☆十一月十一日(土)一時開演  
赤坂「星クラブ」

第三十三回「美紗の会のつどい」  
美紗の会門の演奏会及び  
交流会

☆十二月二日(土)二時・五時開演  
渋谷セルリアンタワー  
セルリーナタワー五周年記念  
公演

馬場あき子原作・構成による  
「播娘」の世界

語り・竹本朝重

唄と舞・葛塚力女・  
能楽・津村禮次郎・  
大倉正之助

西松布咏